

Berita Kematian

SUSTER MARY LAURA

ND 5967

Joan Marie WINGERT

Provinsi Maria Immakulata, AS

Tanggal dan Tempat Lahir:	12 Februari 1942	Canton, Ohio
Tanggal dan Tempat Profesi:	16 Agustus 1965	Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Meninggal:	26 Februari 2024	Pusat Kesehatan, Chardon, Ohio
Tanggal dan Tempat Pemakaman:	8 Maret 2024	Makam Kebangkitan, Chardon



“seperti tanah liat di tangan tukang periuk...”

Joan Marie adalah anak pertama dan satu-satunya anak perempuan yang lahir dari pasangan Wayne dan Mary (Zettler) Wingert. Dia adalah kakak perempuan yang dibanggakan dari empat adik laki-laki. Mereka menikmati masa kecil yang bahagia dengan banyak hal yang menyenangkan di rumah keluarga yang dikelilingi oleh lahan pertanian dan hutan. Di sini dia mengalami keindahan musim tanam di bumi dan belajar cara mengolah tanah liat pada usia dini. Di Sekolah Paroki Santo Yosef dan Santo Joan of Arc, Joanie menjalin persahabatan sejati dan menemukan bakatnya dalam bermain klarinet dan bernyanyi dalam paduan suara. Setelah lulus dari Canton Central Catholic High School, Joanie masuk ke Notre Dame College di South Euclid, Ohio. Dia berencana untuk mengambil jurusan seni dan bahasa Inggris dan memulai karir di bidang desain fashion.

Di perguruan tinggi, Joanie bertemu dengan para Suster Notre Dame, yang kemudian menjadi teman dekatnya. Awalnya ia tidak pernah memikirkan secara serius tentang panggilan hidup religius, tetapi setelah banyak berdoa dan disermen, dia menanggapi panggilan Tuhan. Pada tanggal 8 September 1962, Joanie masuk sebagai postulan dan pada saat penerimaan busana biara ia menerima nama Suster Mary Laura. Dia melanjutkan pendidikannya di Notre Dame College, memperoleh gelar sarjana dalam bidang pendidikan bahasa Inggris dan seni, kemudian gelar master dalam bidang pendidikan seni dari Universitas Miami di Oxford, Ohio, dan diploma Kateketik Lanjutan dari Institut Middleburg. Dia juga belajar Seni Penduduk Asli Amerika di New Mexico.

Pelayanan Suster Mary Laura di bidang pendidikan menengah berlangsung selama lebih dari tiga puluh tahun, dua puluh satu tahun di sekolah asrama Notre Dame Academy di Middleburg, Virginia. Dia berbakat sebagai seniman dan guru. Suster memberikan dampak yang mendalam kepada murid-muridnya - kebaikan dan kelembutan yang tulus, energi kreatif, rasa humor dan penerimaan terhadap semua orang, apa pun kemampuan mereka. Murid-muridnya diperkenalkan dengan menggambar, melukis, keramik, kerajinan tangan, grafis dan seni terkait. Beliau juga menyutradarai dan mementaskan drama, memprakarsai kegiatan seni dan lingkungan, serta menyelenggarakan pameran seni yang menampilkan karya-karya siswa dan staf. "Saya berharap dapat memberdayakan setiap siswa untuk memilih pendekatan reflektif terhadap kehidupan yang dihasilkan oleh seni," katanya, "dan tumbuh dalam apresiasi dan rasa hormat terhadap kekuatan ekspresi kreatif di dalam diri mereka."

Setelah pindah ke Pusat SND Chardon pada tahun 2001, Suster Mary Laura mencurahkan waktunya untuk membuat kerajinan tangan dari pecahan keramik dan membuat kartu ucapan dengan foto-foto alam yang indah. Dia senang mengajar para suster dan mendukung kreativitas mereka. Sebagai sukarelawan di WomenSafe dan anggota Steering Committee dan pembicara untuk Kolaborasi untuk Mengakhiri Perdagangan Manusia, Suster menyuarakan keyakinannya dan cintanya akan kehadiran Tuhan dalam diri setiap orang. Selama beberapa tahun terakhir, Suster Mary Laura menghadapi tantangan demensia yang semakin parah dengan penuh kasih karunia dan keberanian. Dia hidup dengan kepercayaan yang sederhana, mengetahui bahwa, seperti tanah liat di tangan tukang periuk, dia dipegang dan dikasihi. Semoga ia beristirahat dalam damai.